

**USO DE RECURSOS PRIVADOS DE PROCEDENCIA IRREGULAR****PAN alista denuncia contra la senadora Andrea Chávez****POR HÉCTOR FIGUEROA***hfa@gimm.com.mx*

El PAN denunciará a la senadora de Morena Andrea Chávez, ante la Fiscalía Anticorrupción y ante la Fiscalía Especializada en Delitos Electorales, por el uso de recursos privados de procedencia irregular y lucrar con la falta de medicamentos para promover su imagen en búsqueda de la gubernatura de Chihuahua.

Las denuncias, que serán presentadas la próxima semana, obedecen a la realización de brigadas de salud que realiza en Chihuahua financiada por el empresario Fernando Padilla Farfán, quien es contratista de gobiernos emanados de Morena e identificado con el grupo político del líder de Morena en el Senado, Adán Augusto López.

Así lo informó en conferencia de prensa el secretario de Comunicación del CEN del

PAN, Max Cortázar, luego del escándalo iniciado la semana pasada, cuando se identificó a Padilla Farfán como propietario de las unidades de salud que emplea la senadora en su estado natal para llevar brigadas a distintas comunidades.

Cortázar lamentó que Morena proteja a mujeres “que están haciendo corrupción”, como la senadora Chávez y, en cambio, desproteja a las madres buscadoras, a las violentadas y a los jóvenes.



Foto: Especial

Andrea Chávez, senadora de la bancada de Morena.